

El Canto de los Delfines



Número 3, 2017

Un 22 de octubre Génesis Carranza

Los bebés siempre me han gustado ya que son hermosos,
pero a veces no los puedo soportar porque son muy latosos.

Este sentimiento de ansiedad y frustración cambió
en el momento que mi ahijada nació.

El 22 de octubre de 2016

Kendra Zavala entró a mi mundo
en la madrugada a las 12 con 6.

Nunca esperaba que me enamorara así,
pero todo cambió la primera vez que la vi.

Aunque por poco me desmayo en la sala de parto
logré mantenerme de pie en el cuarto.

Desde el descubrimiento de su género, hasta comprarle su cuna
e ir al doctor para ponerle sus primeras vacunas.

Lamentablemente se tuvo que regresar a México
esto me da una buena excusa para visitar mi pueblo.



Cómo quisiera que se hubiera quedado en mi casa hasta su primer año
pero mi prima siempre me manda fotos de ella diciendo: “Madrina, la extraño”.
Hubo algún tiempo cuando mi amor lo medía,
pero con ella aprendí a amar sin medida.

Para mi ahijada Kendra y para toda la gente a quien una personita le haya cambiado la vida desde el momento de nacer.

Sobre La Autora

Génesis es de Oxnard y tiene 22 años. Se transfirió del Colegio Comunitario de Oxnard y cursa su segundo semestre de español. Su meta es graduarse en la primavera de 2018 como maestra de preparatoria. En su tiempo libre le gusta montar a caballo y visitar los refugios de animales. También disfruta viajar con sus amigos y le encanta visitar su pueblo en Michoacán, México.

